Betreff: Radweg Alte Poststraße



A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: spoe.klub@stadt.graz.at

www.graz.spoe.at DVR: 0828157

Graz, 9. Juli 2020

FRAGE

an Frau Stadträtin Elke Kahr

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 9. Juli 2020

Sehr geehrte Frau Stadträtin, liebe Elke!

Der Radweg in der Alten Poststraße im Bereich des Autohauses Denzel und der OMV Tankstelle ist leider bis heute noch immer ein brisanter Unfallpunkt. Die Trennung zwischen Radweg und Gehweg erfolgt dort durch eine etwa drei Zentimeter hohe Kante und entwickelt sich immer mehr zu einer Falle für die Radfahrer. Selbst in meinem Bekanntenkreis stürzte dort letzte Woche eine Person und zog sich auch Verletzungen zu.

Aus den Medien war zu vernehmen, dass Dir die Unfallstelle bereits bekannt ist und eine Lösung mit Markierknöpfen angestrebt wird.

Anscheinend ist die Dunkelziffer der dort gestürzten Radfahrer, die gottseidank unverletzt blieben, relativ hoch und es scheint, dass an dieser Stelle unverzüglich Lösungen umgesetzt werden müssen.

Aufgrund des mir persönlich bekannten Unfalls, der sich letzte Woche ereignete, stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion die

Frage:

Bis wann wird der Unfallpunkt in der Alten Poststraße im Bereich Autohaus Denzel und der OMV-Tankstelle entschärft?